



AMLO sobre Creel: "Me da pena, su enojo es porque ya sabe que no es el elegido"

Dice que el panista no debería de enojarse con él, sino con Fox, Diego Cervantes, Calderón y Claudio X. "No es capaz de decir que son unos ingratos", dijo.



LPO [05/07/2023]

"¿Y yo por qué?". Fue la reacción de Andrés Manuel López Obrador tras el enérgico mensaje de Santiago Creel que lanzó al registrarse como candidato del frente amplio. Desde su conferencia, el presidente aseguró que el panista no debería estar enojado con él, sino con la cúpula panista por no haberlo elegido.

"Lamento que me culpe a mí Santiago Creel. Ahora resulta que se enoja conmigo, en vez de enojarse con Diego (Cervantes), Salinas, Calderón, Fox, Claudio X. González", lanzó el presidente desde Palacio, en donde además, proyectó un fragmento del discurso del panista en el que se le ve al borde de las lágrimas y se lanza contra el gobierno.

"(...) este sentimiento que estamos padeciendo todos de alguien que llegó a pensar que era dueño de México, de nuestro país. Cómo se atrevió ese desgraciado presidente, no sabía que había hombres y mujeres libres formados en Acción Nacional y no lo vamos a permitir", dijo Creel en su registro como candidato, con voz quebrada y tono eufórico de principio a fin.